
Markus Feulner vor Rückkehr?
Beitrag von „Mike 9816“ vom 9. Januar 2017, 17:27

So unterschiedlich sind die Meinungen  liebe Anna-
Und bei mir ist es nicht nur ein Bauchgefühl,
sondern die Erinnerung an 3 gute Jahre, die Markus beim Glubb gespielt hat.(trotz Abstieg )
Vor allem ist er ein Spieler der mit dem Ball umgehen kann und davon haben wir in unseren
Reihen nicht viele.
Man kann es auch so formulieren der Ball ist sein Freund und seiner Rückkehr zum Glubb würde
ich für gut befinden.
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